

春季セミナーに参加して
平成三十一年卒OB 中野陽介

かわら版記事依頼誠にありがとうございます。昨年からのコロナの影響により特別会員になつてから初めて資質向上を目的とする例会へ参加させて頂きました。まず始めに今回、講師と会場をお引受け頂きました山梨青年工業会の田中シニア様、新藤シニア様、心より御礼申し上げます。例会の内容は両ニアに自社の取組や過去の失敗、今後の展開を今年度スローガンの『逆境を力に』を織り交ぜながら包み隠さずご講演頂きました。新藤シニアからは社長を引き継いでからは常に逆境を力に挑戦し続いている事業の講演を頂きました。また、職人技の現場にて女性のエンジニアさんが大勢おられるのは大変驚かされました。田中シニアからは自社のブランディングやニッチ商戦やご従業員様の自主性を大いに尊重、活かす講演を頂きました。自分で考え、文字に表すので自覚や責任感が生まれると、とても興味深い内容でした。



研修プラン

- ① 現地集合
- ② 藤精機械にて「逆境を力に変えてきた経験」を学ぶ
- ③ 山梨ユニフォーム㈱にて田中シニア・田中デジタル委員長から「数字からなる経営戦略」を学ぶ

9:30	藤精機械にて登録開始
10:00	藤精機械 講演会
11:15	昼食・グループディスカッション
12:30	山梨ユニフォーム㈱ 講演会
13:50	グループディスカッション・発表・セレモニー
14:10	現地解散

